

Coopérations en matière économique

Source: CVCE.

Copyright: (c) CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL: http://www.cvce.eu/obj/cooperations_en_matiere_economique-fr-40c9ff03-8179-49b2-bdf4-08a78bd2dc39.html

Date de dernière mise à jour: 07/07/2016



Coopérations en matière économique

Dès la fin de la Seconde Guerre mondiale, de nombreuses initiatives sont lancées afin d'œuvrer pour la reconstruction économique des pays européens dévastés par cinq années de conflit meurtrier. L'aide d'urgence qui est mise en place, vise aussi bien à répondre aux besoins alimentaires urgents et immédiats de la population, qu'à la livraison des produits de première nécessité tels que le charbon et l'acier pour l'industrie lourde. Avec le soutien financier, matériel ou militaire des États-Unis, la coopération qui s'instaure, doit avant tout relancer l'activité économique sur le continent européen, entraîner la reconstruction et la modernisation des structures de production et favoriser la reprise des échanges commerciaux.